



Courrier Laval, 17 octobre 2011/- C'est pour poursuivre la formation des nouvelles technologies auprès des aînés de la province que le [Réseau d'information des aînés du Québec](#) , RIAQ, a procédé au lancement du DVD l'Internet ... pas à pas, le 17 octobre dernier, au restaurant Saverio.

«Le DVD permet d'apprendre la base pour utiliser un ordinateur et Internet pour les gens qui partent de zéro. On parle de la souris, du clavier pour permettre d'être autonome en quelques mois», a précisé Roger Fortier, président de l'organisme, qui fêtait ses 15 ans.

Cet outil fait suite à un premier DVD, Internet c'est pas sorcier, sorti il y a 3 ans et dont 6000 copies avaient été vendues. «Dans cette première édition, on démystifiait plutôt le web», ajoute-t-il.

Les aînés, technophobes ?

Non, selon Marguerite Blais, ministre responsable des Aînés, qui assistait au lancement.

«D'après les chiffres de 2008, ils sont 1,5 million des 55 ans et plus au Québec à utiliser Internet. C'est un outil indispensable pour communiquer, mais aussi pour accéder à son compte bancaire. Certains font même leur épicerie en ligne», a déclaré Marguerite Blais.

C'est en effet majoritairement pour communiquer avec de la parenté lointaine que les aînés apprennent à utiliser Internet. «Mais c'est aussi souvent la famille qui les décourage. S'ils étaient plus encouragés, ils l'utiliseraient plus», croit M. Fortier.

Multiplier les outils

Développé grâce à une aide de 200 000 \$ versée jusqu'en 2013 par le Conseil du trésor du Québec, le DVD est un des multiples outils mis en place.

«Le Ministère a déjà financé aussi des organismes itinérants, comme la FADOQ, où des

instructeurs se déplacent dans les régions du Québec, chez les gens, pour donner des formations», poursuit Mme Blais.

D'ailleurs, en plus de former de nouveaux adeptes, Roger Fortier conclut que ce nouveau DVD permettra aussi à des aînés de devenir des instructeurs, afin d'inculquer ce savoir à d'autres.

Un don de 5 \$ est suggéré pour l'achat du DVD. Information: www.riac.ca.

Lien à l'article original: <http://www.courrierlaval.com/Soci%C3%A9t%C3%A9/Vie%20communautaire/2011-10-17/article-2779612/Internet-101-pour-les-aines/1>

{jcomments on}